

Hannoversche Allgemeine

WENNIGSEN

vom 28.07.2018

Katholiken feiern im Kühlen

Wennigsen. Besondere Umstände erfordern besondere Maßnahmen. Das haben sich jetzt auch die Mitglieder der katholischen St.-Bonifatius-Kirchengemeinde bei ihrem Besuch in Wennigsen gedacht: Sie haben ihr traditionelles Picknick zu Ehren der Großeltern von Jesus Christus bei hochsommerlichen Temperaturen in den kühlen Anbau der Hubertuskirche verlegt. „Schon kurz nach der Einweihung des Wennigser Gotteshauses im Jahr 1961 hat der damalige Pfarrer Kurt Casperke die schlesische Tradition einer Anna-Wallfahrt übernommen und das Fest am Tag der Heiligen Anna und des Heiligen Joachims in Wennigsen eingeführt“, sagte Siegrid Weiland aus dem Vorstand der Pfarrgemeinde. Die Feier habe Jahr für Jahr Katholiken aus allen Standorten der Pfarrgemeinde sowie aus der näheren Umgebung in die katholische Hubertuskirche gelockt. Zur Tradition gehöre inzwischen auch ein gemeinsames Picknick im Vorgarten.

In der prallen Nachmittags-sonne blieben die Sitzplätze vor den im Garten aufgebauten Tischen beim Auftakt des traditionellen Beisammenseins komplett leer. Stattdessen machten es sich die Gäste mit einem Stück Kuchen und einem kühlen Getränk lieber an den Tischen im kühlen Kirchenanbau gemütlich. „Gut, dass es in der Kirche noch viel kühler ist“, sagte die Mitorganisatorin Weiland angesichts der bevorstehenden Messe am Abend. *ir*



Siegrid Weiland begrüßt die Gäste beim Tag der Heiligen Anna und Joachims. FOTO: RODRIGUEZ